

ABSTRAK

Ahmad, 1340120005, “Penerapan Model Konseling Islam dengan Teknik *Behavior* untuk Mengatasi Tingkah Laku Membolos Pada Siswa Kelas VIII G Madrasah Tsanawiyah Nahdlatul Muslimin Undaan Kudus”. Fakultas Dakwah dan Komuikasi Islam, Program Studi Bimbingan dan Konseling Islam. Institut Agama Islam Negeri Kudus

Tujuan dari penelitian dari dilakukan ini adalah untuk mengetahui, terutama terkait dengan hal-hal : 1) Apa saja faktor-faktor yang menyebabkan terjadinya tingkah laku membolos pada siswa kelas VIII G MTs Nahdlatul Muslimin Undaan Kudus. 2) Bagaimanakah penerapan Konseling Islam Behavior dalam mengatasi tingkah laku siswa yang membolos?

Penelitian ini termasuk penelitian deskriptif kualitatif. Pengambilan data menggunakan observasi, wawancara dan dokumentasi. Pengambilan sampling informan menggunakan teknik *nonprobability sampling*. Penentuannya menggunakan *purposive sampling*. Jumlah informan penelitian ini sebanyak delapan informan yaitu kepala sekolah, guru BK, dan 6 siswa.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa penerapan konseling Islam dengan teknik behavior dalam megatasi tingkah laku membolos pada siswa berjalan dengan baik, hal ini dapat dilihat dengan adanya indikator sebagai berikut; pertama, berkurangnya tindakan membolos yang dilakukan oleh siswa, kedua, siswa menjadi terbiasa melakukan Sholat Dhuha, ketiga, berkurangnya tindakan-tindakan yang menyimpang di lingkungan MTs Nahdlatul Muslimin, adapun metode yang digunakan dalam proses bimbingan, *pertama* metode bimbingan klasik, ini ditujukan untuk merespon kebutuhan serta menampung permasalahan-permasalahan yang sedang di alami siswa-siswi di MTs Nahdlatul Muslimin.

Dengan adanya metode ini para murid diharapkan mampu menyadari bahwa tindakan yang dilakukan itu adalah salah, serta para siswa diarahkan untuk mengembangkan sikap sosial, sikap memahami peranan anak, menambah wawasan keagamaan, perubahan sikap, perilaku dan akhlak, *kedua* metode bimbingan individual yaitu peserta didik diarahkan untuk menjadi anak yang dapat bermanfaat untuk orang tua, agama, lembaga dan negaranya.

Kata Kunci : *Konseling Islam, Teknik Behavior, Tindakan Membolos, Siswa*